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１．市長の基本姿勢 １．滝川市総合計画について １．新滝川市総合計画の策定が延期された具体的な要因について伺い

ます。

２．新滝川市総合計画の策定にあたり、目指すべき滝川市の将来像に

向けた市長としてのお考えを伺います。

２．第２期財政健全化計画につ

いて

１．第２期財政健全化計画策定においては、当初令和２年から８年ま

での計画期間であったが、本年３月に令和１１年まで延長したとこ

ろであり、厳しい財政運営が好転してはいないものの、コロナ感染

症対策による包括支援交付金が市立病院の収入改善につながったと

の説明がありました。同計画の目標として、市立病院の経営改善、

基金の繰入れをしない財政運営、公共施設の適正管理の３点を掲げ

るなかで、市立病院に関しては令和５年度に単年度の黒字化の達成

を目指すとあるが、このコロナ禍において累積収支不足の解消がで

きるのか伺います。

また、一般会計では経費削減に取り組まれているが、基金残高を

増やすための手段として、慢性的な収支不足を補うための基金繰入

れは行わないよう、歳出を抑えた予算を立てるべきと考えるが見解

を伺います。
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２.新型コロナウイル

ス感染症対策

１．コロナウイルスワクチンの

接種について

１．高齢者の接種が終了したと判断する基準はあるのか。また、高齢

者の接種は７月末で終了することができるのか。さらに、今後行わ

れる６４歳以下のワクチン接種については、インターネットを活用

した予約申込みが多くなると予想されますが、回線不具合等の障害

が発生した際は、臨機応変な対応ができるのか、見解を伺います。
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